

# Zehn Jahre Bürgerbus

## Erfolgreiche Bilanz vieler Ehrenamtlicher

Eggstätt/Chiemsee – Seit zehn Jahren gibt es einen Bürgerbus Chiemsee, der vom Arbeitskreis Verkehr der Chiemseeagenda innerhalb des Abwasser- und Umweltverbandes Chiemsee (AZV) betreut und organisiert wird. 28 ehrenamtliche Fahrer sorgen dabei nach dem Motto „Bürger für Bürger“ für das Wohl der Einheimischen und Urlaubsgäste. 2000 Stunden leisten die Ehrenamtlichen durchschnittlich im Jahr und fast 400 000 Kilometer haben die Bürgerbusfahrer bislang in den zehn Jahren zurückgelegt – das ist fast die Strecke auf den Mond und wieder zurück. Die rund 60 000 Fahrgäste, die in den ersten zehn Jahren befördert worden sind, würden fast die Allianz-Arena in München füllen. Diese Zahlen nannten AZV-Vorsitzender Josef Mayer, Bürgermeister aus Rimsting, Landrat Josef Neiderhell und Veit Bodschatz als Chef vom Regionalverkehr Oberbayern (RVO), der mit der Rosenheimer Verkehrsgesellschaft

(RoVG) ein großer Unterstützer für das Bürgerbus-Projekt ist.

Viel Lob gab es bei der Feierstunde im Hartseestüberl vor allem für die Ehrenamtlichen, deren Gemeinschaft eine richtige Freundschaftsgruppe geworden ist. Dies zeigte sich auch in humorvollen Beiträgen von Hildegard Strell aus Obing und von Simon Dieplinger aus Amerang, beide aktive Fahrer beim Bürgerbus. In einem Rückblick von Marlene Berger-Stöckl vom AZV erinnerte diese an viele unbürokratische Unterstützungen durch die Gemeinden, die zahlreich anwesenden Bürgermeister und viele helfende Hände am Steuer und hinter den Kulissen.

Ein besonderer Dank galt dem Logistik- und Kompetenz-Zentrum für fachliche und räumliche Unterstützung. In seinem Grußwort würdigte Eggstätts Bürgermeister Hans Schartner die Bürger-

buslinie ob ihrer landschaftlichen Schönheit und wegen ihrer landkreis-übergreifenden Funktion zwischen Traunstein und Rosenheim.

Alle Fahrer wurden zum Jubiläum mit einheitlichen T-Shirts ausgestattet. Ein besonderer Willkommensgruß galt den Vertretern vom Biberger Bürger-Bus-Verein, die seit zehn Jahren partnerschaftlich mit dem Chiemsee-Bürgerbus-Team befreundet sind. Der Bürgerbus Chiemsee fährt zwischen den zehn Gemeinden Amerang, Obing, Seebruck, Pittenhart, Eggstätt, Bad Endorf, Gstadt, Breitbrunn, Rimsting und Prien fünfmal die Woche (Montag bis Freitag). Interessierte Bürger, die sich für ein Amt am Steuer interessieren, können sich an den Abwasserzweckverband Chiemsee, Telefon 08051/6901-0 oder an die Rosenheimer Verkehrsgesellschaft, Johann Zagler, Telefon 08031/394510 wenden.

h5



Jubiläum: Eindrücke vom zehn-jährigen des Bürgerbus Chiemsee in Eggstätt.

Foto: Anton Hötzelberger